

Latam lanza ruta directa entre Concepción y Calama: apunta a demanda laboral y turistas

La aerolínea Latam anunció ayer martes una nueva ruta entre las ciudades de Concepción (Región del Biobío) y Calama (Región de Antofagasta), que comenzará a operar el 2 de julio y que permitirá a los pasajeros volar sin escalas entre ambos lugares, reduciendo significativamente su tiempo de viaje. Si hoy el trayecto entre dichas ciudades demora casi cuatro horas aproximadamente, esta ruta directa que evita la escala en Santiago permitirá a

los pasajeros llegar a destino en dos horas y media, indicó Latam en un comunicado. "Esta ruta viene a satisfacer una importante demanda vinculada a actividades laborales como a un creciente número de pasajeros interesados por el turismo nacional. Nuestras estimaciones son que, para los primeros seis meses de operación, logremos conectar cerca de 22 mil pasajeros", dijo María Paz Villasante, gerente de Estrategia Comercial de Latam Airlines.



df_financiero#df_entel@litoralpresschile.cl

litoralpresschile.cl/entel